

Santiago, 19 de agosto de 1986.

Festival der Frauen
Hamburg
Alemania

Muy queridas amigas:

Desde este lejano y sufrido país queremos enviarles un saludo con motivo del Festival de Mujeres que se llevará a efecto en esa ciudad.

Nuestro grupo, "Mujeres por la Vida" ha desarrollado desde 1983 un nuevo espíritu para la participación política de las mujeres. Desde los más diversos sectores políticos e ideológicos nos hemos reunido para decir, como mujeres, que no puede existir un motivo tan poderoso que impida nuestra acción coordinada en la lucha contra la dictadura de Pinochet, que día a día comete nuevos horribles crímenes, los que han sido informados en la prensa internacional. Estamos convencidas de que, como mujeres, tenemos la capacidad de aportar importantes valores en la recuperación democrática: desde el mismo seno de la familia y en todas las instancias sociales, iremos desterrando el autoritarismo, seguras de que nuestra conciencia y liberación estarán condicionando y haciendo posible la construcción de una sociedad más justa.

Hablamos de "la Vida", luchamos por ella, por cuanto nuestra actual situación es la de la entronización de la muerte, la tortura, el amedrentamiento, el hambre, la injusticia. Luchamos por una vida plena y digna para todos y muy particularmente para las mujeres, quienes hemos soportado la mayor carga en estos años de oscura noche.

Nuestro saludo, entonces, a todas quienes solidarizan con esta lucha aportando su creatividad y esperanza.

Fraternalmente,

MUJERES POR LA VIDA